

"Milagros del cielo"

Erase una vez una niña llamada Ana, vivía con su familia en Texas. Un día por la noche se despertó con dolores de barriga y empezó a vomitar. Al día siguiente la llevaron al hospital. Le dijeron que tenía intolerancia a la lactosa. Seguía vomitando. De volvieron a llamar a un médico, le dijeron que tenía un problema en el intestino, no se podía solucionar. Le recomendaron un hospital en Boston. No tenían cita pero tuvieron un hueco. El médico le volvió a decir que no tenía cura, así cada 3 semanas fueiendo al hospital.

Como estaba aburrida su hermano le dijo que si quisiera subirse al avión húaco. Se subió y se cayó dentro del avión de 10 metros. Creían que no iba a sobrevivir pero respiró, se la llevaron en el helicóptero al hospital. Le dieron una buena sorpresa. ¡Ana se había recuperado y también se le había quitado el problema del intestino! Ana ya estuvo normal.